

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Marian Offman  
Stadtrat Richard Quaas

## **ANTRAG**

14.03.2018

### **Beratung von Künstlerinnen und Künstler im Kulturreferat**

Im Kulturreferat wird eine Beratungsstelle für Künstlerinnen und Künstler aus München eingerichtet. Dort sollen Künstlerinnen und Künstler allgemeine und personenbezogene Informationen über Stipendien, Preise, Wettbewerbe und sonstigen Fördermöglichkeiten erhalten. Der Zugang soll möglichst niederschwellig sein. Deshalb ist diese Informationsstelle im Internet und in für Künstlerinnen und Künstlern einschlägigen Publikationen zu bewerben.

#### **Begründung:**

Im Gespräch mit Künstlerinnen und Künstlern in München kommt immer wieder der Hinweis, dass es oftmals schwierig ist, über das Kulturreferat oder im Kulturreferat an Fördermöglichkeiten zu gelangen. Insbesondere wohl auch deshalb, weil Ansprechpartner und das städtische Förderspektrum häufig unbekannt sind und oftmals Künstlerinnen und Künstler im Umgang mit der Verwaltung unerfahren und deshalb zögerlich sind. Deshalb soll der Zugang zu dieser Beratungsstelle niederschwellig gestaltet werden.

Natürlich gibt es eine beträchtliche Zahl von Künstlerinnen und Künstlern, welche in der Szene gut vernetzt sind. Für eine größere Mehrheit trifft dies aber offensichtlich nicht zu. Von den städtischen Möglichkeiten sollten jedoch alle Künstlerinnen und Künstler in München profitieren. Dieses würde auch die Vielfalt und Qualität künstlerischen Schaffens in München begünstigen.

Deshalb sollte vom Kulturreferat eine Beratungsstelle für Künstlerinnen und Künstler offensiv beworben und den „Kunden“ im persönlichen Fachgespräch alle Möglichkeiten dargestellt werden. Zunächst würde dafür sicherlich wöchentlich ein halber bis ganzer Tag ausreichen.

Initiative:  
Marian Offman  
Stadtrat

Richard Quaas  
Stadtrat